EMBASSY OF CHILE AUSTRALIA

CANBERRA, November 29 1993

CANBERRA

Su Excelencia Don Patricio Aylwin Azócar Presidente de la República de Chile Palacio de la Moneda SANTIAGO-CHILE



Exerno Server Presidente:

Fue para mí un gran honor y una enorme satisfacción recibir la generosa carta de V.E., en la que se refiere a la visita que llevó a cabo recientemente a Australia, con su señora y una importante delegación.

impuesto de su contenido y de las referencias formuladas por V.E. al personal de la Embajada y a mi señora.

En efecto, la visita de V.E. tuvo un verdaderamente histórico en la relación con este importante país. Fue la primera visita de un Jefe de Estado chileno y en ella se lograron importantes avances en la relación bilateral, en los vínculos con la numerosa comunidad chilena residente y en los negocios del sector privado. Se abrieron, además, cauces significativos de cooperación hacia el futuro, cuya profundización, como bien lo dice la carta de V.E., será tarea de esta Embajada llevar a cabo.

Agradezco, como jefe de esta misión y como chileno, el enorme esfuerzo y la acabada realización que significó esta visita para V.E., la señora Leonor Oyarzún de Aylwin y la comitiva que los acompañó.

Por último, quiero manifestar a V.E. mi personal gratitud por las muestras de aprecio y amistad que invariablemente ha tenido conmigo, como también por la confianza que en mí ha depositado.

Quedo, como siempre, a la entera disposición de V.E.

Con la gratitud y afecto de su Intenstruado y arinjo

FERNANDO ZEGERS SANTA CRUZ

Embajador

Attitude of the State of State

43/24823



